



Se agrava guerra petrolera entre Rusia y Arabia Saudita

Con tal de ganar más mercado, ambas naciones están apostando a aumentar su producción, fue uno de los factores que llevó a la caída en los **precios del petróleo**

POR: [AGENCIA REFORMA](#)

11 DE MARZO 2020 · 09:19HS

La guerra petrolera se intensificó. Rusia y Arabia Saudita **están dispuestas incrementar su producción con tal de ganar más mercado.** Ayer, el **Ministro de Energía de Rusia, Alexander Novak, dijo que crecería su producción en 500 mil barriles diarios de crudo en el futuro cercano, tras el fracaso de las conversaciones de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) la semana pasada.**

Rusia produjo 11.289 millones de barriles diarios de petróleo y condensado en febrero, según datos preliminares de la unidad CDU-TEK del Ministerio de Energía. Subir el nivel en otro medio millón de barriles elevaría la producción de la nación a un máximo histórico

Su declaración se produjo al poco tiempo que Saudi Aramco, de Arabia, dijo que en abril elevaría el suministro a 12.3 millones de barriles, 300 mil más que su capacidad de producción actual, lo que indica que liberaría crudo almacenado. Arabia Saudita ha estado bombeando alrededor de 9.7 millones de barriles de petróleo diario en los últimos meses y además tiene cientos de millones almacenados.

Y es que la semana pasada, la agrupación de la **OPEP**, forjada por Rusia y Arabia Saudita en 2016 para respaldar los precios del petróleo, colapsó cuando Novak no se dejó amedrentar por los saudíes para que aceptara recortes adicionales de producción de 1.5 millones de barriles por día.

El fracaso de las conversaciones llevó a Arabia Saudita a recortar sus precios del crudo, apuntando a posibles compradores en **Asia, Europa y EU** que normalmente compran petróleo ruso. En respuesta, el petróleo experimentó el lunes su mayor desplome en tres décadas. La mezcla mexicana cayó 31.70, el WTI 24.59 y el Brent 24.1 por ciento. Ayer subieron 12.16, 15.01 y 13.45 por ciento en cada caso.

Por lo anterior Moody's advirtió sobre los riesgos que implica esta guerra para petroleras con altos niveles de deuda. "Las compañías calificadas en B1 o menos, aquellas con altos niveles de deuda, o aquellas que necesiten de apoyos financieros externos, serán las más vulnerables a las dislocaciones del mercado de capitales, que podrían continuar en los próximos meses, incluso trimestres", señaló vía comunicado.

Pemex encabeza la lista de las más endeudadas del mundo. A pesar de los apoyos inyectados por el Gobierno en 2019 cerró con una deuda de 105 mil 200 millones de dólares.

Moody's espera que petroleras y gaseras estén muy alertas al manejo de su liquidez en 2020, bajando inversiones de capital y hasta suspendiendo pagos a accionistas.

En tanto, Barclays recortó su pronóstico para los precios del Brent en 2020 a 43 dólares por barril y para los del West Intermediate (WTI) a 40 dólares por barril.